



OOOTRO BOMBERAZO
Bernardo González, primer director de la UIF, entraría a su cuarto "bomberazo" al retomar la Unidad y frenar el choque Estado-Congreso.

NACE LA UIF
En septiembre del 2020, toma la recién creada Unidad de Inteligencia Financiera y Económica (UIFE). Dejó el cargo en julio del 2021 para que asumiera Carlos Mendoza.

BOMBERAZO # 1
En marzo del 2017, es nombrado Procurador del Estado después de que Roberto Flores renunció a la dependencia en medio de escándalos.

BOMBERAZO # 2
En abril del 2018, es designado Secretario de Seguridad del Estado tras la renuncia del General Arturo González García.

BOMBERAZO # 3
En noviembre del 2018, mientras ocurre la elección extraordinaria para decidir la Alcaldía entre PAN y PRI, asume como Presidente Concejal de Monterrey.



Se dan una tregua: va Bernardo González a UIF

Después de semanas de pugnas, acusaciones y hasta denuncias penales, el Gobernador Samuel García y las bancadas mayoritarias del PAN y del PRI en el Congreso local pactaron ayer una tregua.

https://www.elnorte.com/aplicacioneslibre/preacceso/articulo/default.aspx?_rval=1&urlredirect=/se-dan-una-tregua-va-bernardo-gonzalez-a-uife/ar2415589?v=12